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第６回京北地域小中一貫教育校検討協議会摘録 

□日 時  平成２９年６月２８日（水）１９：３０～２０：０５ 

□場 所  京北合同庁舎 大会議室 

□出席者  検討協議会メンバー２２名（３名欠席），オブザーバー２名（右京区役所京北出張所

長，ひかり保育所長），事務局及び関係職員等２２名

□傍聴者 ６名 

□配布資料 資料１ 平成２９年度 京北地域小中一貫教育校検討協議会名簿 

資料２ 第５回（２月２１日）の協議内容 

資料３ 平成２９年度 京北地域小中一貫教育校創設に係る取組予定等について（案） 

資料４ 第２回 通学安全検討部会の内容について 

資料５-１～５-４ 新校舎の設計について 

資料６ ＰＴＡ・保育所保護者代表者会の取組状況 

□議事要旨 

１ 開会 

２ 構成について 

  資料１の協議会名簿に基づき，今年度，ＰＴＡの役員交代や学校の人事異動により新たに参

画されるメンバーと，今回，オブザーバーとして参画された右京区役所京北出張所長，ひかり

保育所長の自己紹介が行われた。 

３ 前回の協議内容の確認 

  前回の協議内容について，資料２に基づき，教育委員会から説明を行い，確認された。 

４ 平成２９年度の取組予定等について 

 ＜説明＞ 

   前回の検討協議会での要望も踏まえ，平成２９年度の京北地域小中一貫教育校創設に向け

た取組予定等について，資料３に基づき，教育委員会から説明を行った。 

○ 今年度，本日を含め，計４回の全体の検討協議会の開催を予定している。検討協議会で

は，専門部会である「通学安全検討部会」，４小中学校ＰＴＡと３保育所保護者の代表者で，

子どもたちの学校生活に関わる内容について話し合う保護者代表者会での検討状況の報告

のほか，施設整備に係る取組状況の確認を行うとともに，新校の校名の選定方法について

検討を始める。 

  また，３０年度以降には，校歌・校章，ＰＴＡ組織・規約，跡地活用等について検討を

進める予定。 

○ 「通学安全検討部会」は，今年度計３回の開催を予定しており，通学バスの乗車対象範

囲や運行方法等について協議を進め，今年度中に一定の方針をまとめる。 

○ 「４小中学校ＰＴＡ・３保育所保護者代表者会」は，給食の実施方法や，標準服の着用
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学年及び基本スタイル，デザインの選定等を行う。 

○ 小中一貫教育校の開校を見据えて，３小学校による合同学習の取組の充実や，今年度新

たに周山中学校での４小中学校９学年の合同学習を予定するなど小中一貫教育の取組を更

に充実させ，開校後の姿の見える化を図り，地域住民や保護者に小中一貫教育の在り方に

ついて理解を深めて頂けるよう取組を進める。 

 ＜質疑応答＞ 

   なし

＜確認・決定事項＞ 

   京北地域小中一貫教育校創設に向け，平成２９年度は資料３のとおり取組を進めることと

する。 

５ 第２回通学安全検討部会の内容確認 

 ＜報告＞ 

   ３月６日（月）に開催された第２回通学安全検討部会について，資料４に基づき，教育委

員会から報告を行った。 

 ＜質疑応答＞ 

   なし 

６ 新校舎の設計について 

 ＜説明＞ 

新校舎の設計案について，資料５-１～５-４に基づき，教育委員会から説明を行った。 

  ○ 基本計画段階での３階建てから２階建ての校舎に変更することを検討している。必要な

教室等諸室は同様に確保したうえで，低層になることで避難しやすくなるなど，より安全

性が高まる。 

○ 特別教室棟として東西２棟を設置し，その間に木造の大屋根を架けて１階の昇降口，図

書室（メディアセンター）を吹き抜けの大空間とするとともに，２階の吹き抜け空間を四

方から囲むように通路を設置することで，回遊性を持たせ，子どもたちの交流を創出する。 

○ ２階建てとすることで，校舎の屋根を「現し」の木造とすることが可能となり，校舎を

鉄筋コンクリート造・一部木造（屋根）の混構造とすることで，堅牢さとともに木のぬく

もりが実感できる校舎とする。 

○ 校舎正面の大階段下のエレベータシャフトを活用して，校名板の掲示や時計台とするこ

とで，校舎正面玄関のシンボル性をより高める。 

 ＜質疑応答＞ 

  ○ 基本計画では，大階段下から校舎昇降口に至るエレベータが設置されていたが，本設計

案ではどのようになっているのか。 

  →（教育委員会）エレベータの設置に関して，基本計画から変更はしていない。大階段下か

ら校舎１階レベルまで昇降するエレベータを設置するとともに，校舎内にもエレベー

タを設置する計画である。 
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       ○ 新たに整備するロータリーは，国道１６２号・４７７号の道路面とフラットになるのか。 

  →（教育委員会）できるだけ緩やかな勾配になるようにしたいと考えている。子どもの安全

を第一に検討を進めていく。 

 ＜確認・決定事項＞ 

   今後，資料５-１～５-４の案を基に基本・実施設計を進めていく。 

７ ４小中学校ＰＴＡ・３保育所保護者代表者会の内容確認 

 ＜報告＞ 

   今年度，これまでに開催された会議の内容について，資料６に基づき，京北第三小学校校

長から報告を行った。 

＜質疑応答＞ 

   なし 

８ 次回の開催について 

   第７回検討協議会は９月頃に開催する。日程等が決まれば，案内文を配布する。 


